

令和元年が終わります！

「令和」という元号が公表された4月1日に赴任し、5月から令和の時代が始まりました。その令和元年も間もなく終わろうとしています。この一年、篠島小学校をお支えいただいた保護者の皆様、地域の皆様に、改めてお礼申し上げます。

さて、2020年（令和2年）は、日本としては東京オリンピックイヤーですが、私たち小学校教員にとっては、外国語科の新設で授業が1時間増えるなど、さまざまな改革を迫られる年です。しかし、私たちの「子どもたちを健やかに成長させたい」という思いは何ら変わるものではありません。来年も全職員一丸となって取り組んでまいりますので、引き続きご支援をよろしくお願いいたします。
(篠島小学校長 中根 章隆)

学習発表会

12月3日、学習発表会が行われました。これまで学んできたことを、どのように伝えようか、子どもも先生も一生懸命に考えて練習してきました。子どもたちの学びと気持ちは、うまく伝わったでしょうか？ 寒い中でしたが、たくさんの方にご覧いただき、子どもたちも満足そうな顔をしていました。



【1年：くじらぐも】



【2年：きおくがございません】



【3年：きつつきの商売】



【4年：2分の1成人式
10才の自分を見つめて】



【5, 6年：リトルワールド in shinojima】



4年生 校外学習

12月5日、4年生が、知多南部クリーンセンター、知多南部消防組合消防本部、愛知県警察本部での校外学習を行いました。私たちの快適で安全な暮らしが、たくさんの人の努力で守られていることを勉強することができました。



インフルエンザが大流行

12月に入りインフルエンザが流行し、4学年（2,3,4,6年）が学年閉鎖となってしまいました。感染の拡大を防ぎきれず、たくさんの子につらい思いをさせてしまったことを申し訳なく感じています。

今回の流行はA型でしたが、B型が再流行する可能性もありますし、ノロウィルスも心配されます。学校では、引き続き、「手洗い」「うがい」の徹底をまいります。

おめでとうございます！

【明るい選挙啓発ポスター 明るい選挙推進協議会・都道府県選挙管理委員会連合会会長賞】

天野 煌莉（1年） ※愛知県の審査で入選し、国の審査に進み受賞しました。

【防火作品展ポスターの部 協会長賞】 小久保 維宅（6年）

【赤い羽根作品コンクールポスターの部 入選】 吉戸 海恋（2年）

【尾教研書写コンクール】

特選：鈴木 禮飛（6年）、岡田 小夏（5年）、辻 杏実（4年）、吉戸 瑚葉（3年）、岡田 和子（2年）、吉戸 陽海（1年）

優等：鈴木 唯音（6年）、吉戸 歩花（5年）、岡田 華奈（4年）、小久保 来菜（3年）、吉戸 煌凱（2年）、永谷 羽輝（1年）

入選：吉戸 一葉（6年）、新美 喜与恒、榊原 陸（5年）、小久保 もも（4年）、辻 彩樺（3年）、鈴木 唯來、小久保 りり（2年）、武中 香穂（1年）

1月の主な予定

3,4日 篠島地区祭礼…小学生（一部）も大名行列に参加します。

7日 3学期始業式…平常登校、10:15頃下校予定

14日 ジャンボカルタ大会（5限）…縦割班で篠島カルタを取り合います。

28日～31日 ハッスルあいさつ運動…「気持ちのよいあいさつができる子」を目指します。

30日 なわとび大会（6限）…なわとび強化月間の成果を発表します。



◆篠島小学校ホームページ：篠島の毎日の様子をブログで伝えています。見てね！

[篠島小学校](http://www.shinoshima-jyoshu.ac.jp) で検索 または <http://minamichita.ed.jp/shinoshimasho/>